

Medieninformation vom 10. November 2014

Weihe von Winterthurer zum katholischen Priester

Am 15. November 2014 wird der in Winterthur geborenen Felix Hunger in der Kathedrale von Chur zum Priester geweiht. Dieser folgte nach einer erfolgreichen Laufbahn in der Wirtschaft seiner Berufung zum Priester.

Felix Hunger engagierte sich seit seiner Kindheit kirchlich als Ministrant, im Pfarreirat und als Firmbegleiter für Jugendliche, unter anderem auch in der Winterthurer Pfarrei Herz Jesu, Mattenbach. Nach seiner Lehre als Drogist und einer erfolgreichen Laufbahn als Product Manager bei einem Pharmaunternehmen begann er mit 28 Jahren das Theologiestudium in Luzern, Chur und Rom. Zurzeit ist Felix Hunger in der Dreifaltigkeitspfarrei Rüti-Dürnten-Bubikon als Diakon im Weihejahr tätig.

Die Priesterweihe durch Bischof Dr. Vitus Huonder findet am 15. November 2014 um 10.30 Uhr in der Kathedrale von Chur statt. Seine Primiz in der Heimatpfarrei Herz Jesu, den ersten Gottesdienst, wird Felix Hunger am Sonntag, 15. Februar 2015, feiern.